

# LA LUZ DEL OBRERO

ORGANO DEL CENTRO OBRERO DE ESTA VILLA

## PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Cieza, un mes. . . 0.30 ptas.  
Fuera, trimestre. . . 1.00 »

Se publica los Sabados

Toda la correspondencia á la Redaccion,  
CENTRO OBRERO  
No se devuelven los originales.

## ANUNCIO

### "ECO DEL SEGURA,"

periodico carca-neo defensor de los intereses de la burguesia.

Se admiten comunicados en contra de los obreros.

NOTA. Este periódico contesta á todos los artículos que se publiquen en las demas prensas siempre que estos sean en contra suya: todo esto con datos controvertibles como así lo tiene demostrado, pues cuenta con personal ilóneo para todas estas cosas.

Se solicita la insercion en toda la prensa obrera



## LAS ELECCIONES

Próxima la farsa electoral y con ella las crímenes vejaciones y atropellos que en sí encierra, hemos de advertir á los obreros (que son los que sufren las consecuencias) que ya es hora que despierten del letargo en que yacen sumidos tanto tiempo y vean que su dignidad de hombres no les debe consentir el servir de maniquí para hacer el juego al mismo que mañana le ha de robar el pan ganado con su sudor.

El obrero no debe hacer caso á las palabras huecas que emplean los burgueses en día de elecciones, por ser estas como el llanto del Cocrililo.

No hay que entusiasmarse por que el burgués entre en los tugurios donde habitan los obreros, prometiéndoles la luna, dándole palmaditas en el hombro y mimando á sus pequeñuelos, todo esto ficción puesto que solo van en busca del voto.

Vosotras compañeras que sois las que mas continuamente estais en el hogar, cuando veais que un falsante de estos entrar en vuestras viviendas en busca del voto de vuestros compañeros escupirle al rostro, y si es preciso os juntais todas las de un barrio y le dais una pedrea, por que esos que veistan complacientes y generosos es facil que sean los culpables de los asesinatos cometidos con vuestros hijos y los que pusieron su influencia para echar á presidio á vuestros padres, hermanos, hijos y compañeros á cumplir condenas que nadie nada mas que ellos debian cumplir.

¡Obreros! no vendais la dignidad por una copa de vino, que esto os denigra y envilece.

¿No veis vosotros mismos cuando llega un día de elecciones, como los burgueses se meten en el último rincón de sus casas, y si sale alguno es porque lleva resguardo para su seguridad personal?

¿Es que ignorais que tantos representantes como habeis nombrado, ninguno ha hecho nada en beneficio y si mucho en vuestra contra?

Si todo esto veis, ¿cómo consentis hacer el juego á los falsantes que una vez que consigán sus aspiraciones, os han de ametrallar si salis á la calle á pedir pan por que el hambre se enseñorea en vuestros hogares, y si alguno quedais libres del plomo, os han de echar á presidio?

Es necesario que acabe este estado

anormal y no tolerar por mas tiempo el representar la farsa que desde tiempo inmemorial venimos representando para que otros medren. Que voten los burgueses puesto que para ellos son los beneficios.

Nosotros los obreros debemos dedicarnos á cosas mas prácticas y benéficas que las elecciones, estas, solo sirven para atrofiar nuestro cerebro y para darle mas fuerza á nuestros enemigos, pues el «Estado» que nosotros les proporcionamos, es el arma fraticida que nos han de clavar en la primera ocasion que se les presente, por ser el odio la opresion y la tirania lo que mas reina en las conciencias de esos seres degenerados.

¡Compañeros de todo el universo? unámonos en compacto grupo, y así como el capital el Estado y la religion marcha al unísono en todo lo que se relaciona para cohartar la libertad de toda la clase productora, nosotros, como pertenecientes á esa clase, no debemos ayudar á una cosa que por lo falsa é injusta está próxima ha desaparecer: al contrario tenemos que estar en constante rebeldia con todo lo que sea contrario á las ideas redentoras que nosotros sustentamos.

Uno del populacho

## ESTOY DECIDIDO

No hay quien me lo quite de la cabeza.

La envidia me ipnotiza y me echo á ladron.

¿Quebras que puedo tener en mi nuevo oficio?

